
Vorstellung dragon577

Beitrag von „dragon577“ vom 4. Juni 2018, 08:49

Vielen Dank für die freundliche Aufnahme. Das mit der Sucht kenn ich Bestens von den 
Orchideen. Waren zu Spitzenzeiten locker 300 - 400 Pflanzen bei mir.

vG Gerd
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